



Radio : 2ème rencontre CM-6ème

publié le 21/11/2017

Vendredi dernier a eu lieu la deuxième rencontre du projet Radio sur le cycle 3.

Les élèves ont questionné en groupe les notions illustrées précédemment : canulars, Fake News et erreur journalistique.



Ils ont, par ailleurs, travaillé en trio sur les ordinateurs, à partir de l'exerciseur [Leaning Apps](#).[↗]

Voici quelques unes des applications consultées :

<https://learningapps.org/display?v=ptq80ifsc01>[↗]

<https://learningapps.org/display?v=p8etqrk1317>[↗]

<https://learningapps.org/display?v=pzr0oo3un16>[↗]